

**Белорусский государственный университет
Факультет Международных отношений
Кафедра международного частного и европейского права**

Аннотация к дипломной работе

«ИСТОЧНИКИ ВТОРИЧНОГО ПРАВА ЕВРОПЕЙСКОГО СОЮЗА»

БОГУЦКАЯ
Елена Андреевна

Научный руководитель:
кандидат юридических наук
доцент Ширинский Олег Юрьевич

Минск
2018

РЕФЕРАТ

Дипломная работа включает 53 страницы, 90 источников.

ИСТОЧНИК ПРАВА, ПРАВОВАЯ СИСТЕМА ЕС, ПЕРВИЧНЫЕ ИСТОЧНИКИ ПРАВА ЕС, РЕГЛАМЕНТ, ДИРЕКТИВА, РЕШЕНИЕ, РЕКОМЕНДАЦИЯ, ЗАКЛЮЧЕНИЕ, SUI GENERIS ACTS, «ЗЕЛЕНАЯ» КНИГА КОМИССИИ ЕС, «БЕЛАЯ» КНИГА КОМИССИИ ЕС, РЕЗОЛЮЦИЯ ПАРЛАМЕНТА ЕС И СОВЕТА ЕС, КОДЕКС ПОВЕДЕНИЯ, ВНУТРЕННИЙ РЕГЛАМЕНТ, МЕЖИНСТИТУЦИОНАЛЬНЫЙ АКТ.

Объектом исследования является правовая система Европейского Союза и система ее источников права.

Предмет исследования – способы и средства регулирования правоотношений ЕС на основе вторичного права.

Цель работы – выявление общих признаков источников вторичного права ЕС, а также детальное изучение особенностей каждого источника вторичного права ЕС.

Методы научного исследования. В работе использованы общенаучные методы: обобщение, анализ нормативной базы и литературных источников, синтез, моделирование и прогнозирование. А также частнонаучные методы: формально-юридический, системно-структурный, сравнительно-правовой, историко-правовой и др.

Полученные результаты и их новизна. В работе была проанализирована правовая система Европейского Союза на предмет соответствия собственно сформулированным критериям, характерным для любой правовой системы, и было доказано утверждение о том, что правовая система ЕС является самостоятельной правовой системой. Был составлен полный перечень источников вторичного права ЕС с перечислением примеров, полной характеристикой каждого источника и описанием его роли в правовой системе ЕС.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Область возможного практического применения: результаты исследования могут быть использованы в процессе дальнейшего исследования проблемы, при подготовке монографий и учебных пособий.

ABSTRACT

Thesis: 53 pages, 90 sources.

THE SOURCE OF LAW, THE LEGAL SYSTEM OF THE EU, THE PRIMARY SOURCES OF EU LAW, REGULATION, DIRECTIVE, DECISION, RECOMMENDATION, OPINION, SUI GENERIS ACTS, THE GREEN PAPER OF THE EU COMMISSION, WHITE PAPER OF THE EU COMMISSION, THE RESOLUTION OF THE EU PARLIAMENT AND EU COUNCIL, CODE OF CONDUCT, INTERNAL REGULATIONS, INTERINSTITUTIONAL ACT.

Object of research: the legal system of the European Union and the system of its sources of law.

Subject of research: the ways and means of regulating EU legal relations on the basis of secondary law.

Purpose of research: identification of common features of EU secondary law sources, as well as detailed study of the peculiarities of each source of EU secondary law.

Methods of research: the degree work used general scientific methods as generalization, analysis of the regulatory framework and literature sources, synthesis, modeling and forecasting. Were also used such methods as formal-legal, systemic-structural, comparative legal, historical and legal, etc.

The results of research and their novelty. The degree work has analyzed the legal system of the European Union for compliance with the formulated criteria characteristic of any legal system, and proved the statement that the EU legal system is an independent legal system. A complete list of sources of secondary EU law with a list of examples, a complete description of each source and a description of its role in the legal system of the EU have been compiled.

Authenticity of materials and results of diploma paper. The used materials and the results of the diploma paper are authentic. The work has been drafted independently. Borrowings are backed by links to sources.

Recommendation of using the results of study. This research can be used in the further research of problems in the preparation monographs and textbooks.